

## **Audi Belegschaft zeigt Herz und spendet auch in schwierigen Zeiten für die Region**

- **Spendenbereitschaft der Audi Belegschaft bleibt auch im 46. Jahr der Audi Belegschaftsspende hoch**
- **2022 wurden 15 Institutionen der Region mit einer Spende bedacht und zwei Fahrzeugspenden übergeben**
- **Weihnachtswunschbaum: Audianer\_innen beschenken 150 sozial benachteiligte Kinder und Jugendliche aus der Region**

**Neckarsulm, 19. Dezember 2022 – Die Audi Belegschaft zeigt Herz: Besonders in schwierigen Zeiten ist die Unterstützung für karitative Einrichtungen und sozial benachteiligte Kinder und Jugendliche notwendig. Die Audianer\_innen spenden in diesem Jahr zusammen mit dem Beitrag des Unternehmens 280.000 Euro an 15 Institutionen der Region. Die offizielle Spendenfeier fand am 19. Dezember im Audi Forum statt. Zusätzlich erhalten 150 sozial benachteiligte Kinder ein individuelles Weihnachtsgeschenk.**

Die jährliche Weihnachtsspende der Audi Belegschaft Neckarsulm geht an karitative Einrichtungen, die sich für Kinder, sozial Benachteiligte und Hilfsbedürftige sowie für Menschen mit Behinderung engagieren. Zugute kommt die Summe von 280.000 Euro somit Kindern und Erwachsenen in besonderen Lebenslagen sowie mit besonderem Unterstützungsbedarf. Die Weihnachtsspende wird in diesem Jahr am Standort Neckarsulm zum 46. Mal ausgeschüttet. Die Spende ergibt sich aus Einzelspenden der Mitarbeiter\_innen sowie einem zusätzlichen Beitrag des Unternehmens.

### **Spendenübergabe im Audi Forum**

Am 19. Dezember übergab Betriebsratsvorsitzender Rainer Schirmer die Spende an 15 karitative Einrichtungen der Region: „Wir Audianer\_innen drücken hiermit unsere Solidarität und unseren großen Respekt für die Initiativen und ihre Helfer\_innen aus. Sie leisten einen wichtigen Beitrag der Menschlichkeit. Es ist uns eine Herzensangelegenheit, ihre Projekte mit diesen Spenden zu unterstützen.“ Der Betriebsrat freue sich, dass die Spendenübergabe nach mehr als zwei Jahren Pandemie nun endlich wieder in Präsenz stattfinden konnte. Auch Personalleiterin Stefanie Ulrich hob die Bedeutung des Engagements hervor: „Die sehr hohe Beteiligung an der jährlichen Weihnachtsspende zeigt, wie sehr die Audianer\_innen am Standort in der Region verwurzelt sind. Zusammen mit dem Aufstockungsbetrag des Unternehmens können wir hier an vielen Stellen etwas bewegen.“

Die Themen in diesem Jahr sind so vielfältig wie die Menschen, die von diesen Hilfen profitieren. Dabei geht es um Unterstützung für autistische oder förderbedürftige Kinder, eine Auszeit für Familien mit mehrfachbehinderten Kindern, sozial schwache Familien, mobilitätseingeschränkte oder pflegebedürftige Menschen, Geflüchtete sowie um Schutzsuchende und von Selbstverletzung oder Essstörung betroffene Kinder und Jugendliche.

### **Wunschbaumaktion zaubert Kindern ein Lächeln ins Gesicht**

Neben der Weihnachtsspende bekommen zudem 150 sozial benachteiligte Kinder der Region ein individuelles Weihnachtsgeschenk der Audi Belegschaft überreicht. In diesem Jahr wurde die Aktion mit dem Fokus Nachhaltigkeit und in Zusammenarbeit mit der Audi Stiftung für Umwelt GmbH durchgeführt. Rainer Schirmer freut sich über die hohe Spendenbereitschaft: „Zusammenhalt und Hilfsbereitschaft sind für unsere Kolleg\_innen nicht nur große Worte. Wir sind stolz darauf, dass sich die Audianer\_innen mit Herz und Engagement auch in diesem Jahr wieder tatkräftig an der Wunschbaumaktion beteiligt und mit ihren Beiträgen Kindern ein Lächeln ins Gesicht gezaubert haben.“

### **Kommunikation Betriebsrat**

Alina Seysen

Pressesprecherin Betriebsrat Neckarsulm

Telefon: +49 152 58832544

E-Mail: [alina1.seysen@audi.de](mailto:alina1.seysen@audi.de)

[www.audi-mediacycenter.com](http://www.audi-mediacycenter.com)



---

Der Audi Konzern ist einer der erfolgreichsten Hersteller von Automobilen und Motorrädern im Premium- und Luxussegment. Die Marken Audi, Ducati, Lamborghini und Bentley produzieren Automobile und Motorräder an 21 Standorten in 13 Ländern. Audi und seine Partner sind weltweit in mehr als 100 Märkten präsent.

2021 hat der Audi Konzern rund 1,681 Millionen Automobile der Marke Audi, 8.405 Sportwagen der Marke Lamborghini und 59.447 Motorräder der Marke Ducati an Kund\_innen ausgeliefert. Im Geschäftsjahr 2021 erzielte die AUDI AG bei einem Umsatz von €53,1 Mrd. ein Operatives Ergebnis vor Sondereinflüssen von €5,5 Mrd. Weltweit arbeiten mehr als 89.000 Menschen für den Audi Konzern, davon rund 58.000 in Deutschland. Mit ihren attraktiven Marken sowie neuen Modellen, innovativen Mobilitätsangeboten und wegweisenden Services setzt das Unternehmen den Weg zum Anbieter nachhaltiger, individueller Premiummobilität konsequent fort.

---